Frag Alfons im Netz

Bürgermeisterwahl Kandidat in Social Media

Pfronten Der Bürgermeisterkandidat der Pfrontner Liste, Alfons Haf, beantwortet Fragen von Interessierten, ob jung oder alt, über soziale Plattformen wie Instagram, Facebook und Youtube. Die Fragen der Bürgerinnen und Bürger beantwortet er in Videos, die unter dem Hashtag #fragalfons im Internet zu finden sind. Mit der Kommunikation über soziale Medien reagiert Haf auf die sich verändernde Mediennutzung der jüngeren Generation. "Junge Leute sind die Zukunft", sagt Haf, "und die erreiche ich über die Online-Kanäle." Mittlerweile hat Hafs Instagram-Kanal über 700 Follower (@alfonshaf).

Über zwölf Videos hat Haf online

gestellt. Dazu gehören beispielsweise seine Ideen zum Seniorenkonzept, zur Zukunft des Hallenbads oder zum Skaterplatz. "Die Hemmschwelle, diesen neuen Weg der Kommunikation zu gehen, war für mich anfangs groß, aber als ich gesehen habe, wie toll die Leute auf direkte Kommunikation reagieren, da wusste ich, das Ganze hat eine Zukunft", sagt Haf. Die Teilhabe der Bürger am politischen Geschehen im Ort möchte er deutlich erhöhen, um gemeinsam Lösungen zu finden.

Die Gemeinderatskandidaten der 1984 gegründeten, parteilich unabhängigen ersten Wählervereinigung Pfrontens werden ebenfalls vorgestellt (@pfrontnerliste). (eb)